

KULTURERBE, LA CHAUX-DE-FONDS

DENKMAL LOUIS CHEVROLET

La Chaux-de-Fond ist die Geburtsstadt von Blaise Cendrars, Le Corbusier und Louis Chevrolet, weshalb sie gern «Stadt der drei Cs» genannt wird. Diese grosse Büste wurde zu Ehren von Louis Chevrolet und seinem Erfolg als Rennfahrer und Automobilhersteller errichtet.

GUT ZU WISSEN

- Das Denkmal, das die Büste von Louis Chevrolet darstellt wurde anlässlich des 100. Geburtstages der Marke Chevrolet geschaffen. Der Automobil-Konstrukteur hat das Monument des Künstlers Christian Gonzenbach der Stadt La Chaux-de-Fonds im Oktober 2013 geschenkt. Das Denkmal aus poliertem rostfreien Stahl befindet inmitten des Parc de l'Ouest im Herzen der Stadt. Es handelt sich um ein Negativ-Porträt von Louis Chevrolet, mit 5 Metern Höhe und einem Gewicht von 8 Tonnen



CONTACT

Tourisme neuchâtelois - Montagnes
Espacité 1
2300 La Chaux-de-Fonds
+41 32 889 68 95
info.cdf@ne.ch
neuchateltourisme.ch

